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令和５年度第４回 

新居浜市高齢者保健福祉計画推進協議会 
 

 

1 開催日時  令和６年３月１４日（木）１５：００～１５：２０ 

 

2 開催場所  消防防災合同庁舎５階 災害対策室 

 

3 出席者 

 委 員：山内会長、青井委員、伊藤委員、金子委員、黒光委員、曽我部委員、高橋委員、

谷委員、千葉委員、橋本委員(１０名) 

事務局：古川福祉部長 

介護福祉課：宇野課長、村尾主幹、泉副課長、峯副課長、清家主査、岩崎主任 

     地域包括支援センター：阿部所長、岡部副所長 

    

傍聴者：無し 

 

4 協議事項 (1)パブリックコメントの結果について 

       (2)新居浜市高齢者福祉計画２０２４・介護保険事業計画の策定について

（最終案） 

(3)その他 

        

5 議 事 録 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

定刻となりましたので、山内会長、よろしくお願いいたします。 

 

これより令和５年度第４回新居浜市高齢者保健福祉計画推進協議会を開催

いたします。委員各位におかれましては、お忙しい中、ご出席いただき厚く

お礼申し上げます。 

それでは、本日の委員の出席状況を事務局から報告してください。 

 

委員の出席状況をご報告いたします。本日の会議は、委員数１５名に対し、

出席委員１０名で、新居浜市高齢者保健福祉計画推進協議会設置要綱第６条

の会議の成立要件であります過半数以上の出席を満たしておりますことをご

報告申し上げます。 

 

 それでは、ただいまから議事に入りますが、委員の皆様の忌憚のない活発

なご意見をお願いいたします。 
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委員 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

まず、議題の（１）であります「パブリックコメントの結果」について、

事務局より報告をお願いします。 

 

【意見提出があった３件について概要及び意見に対する考え方について説

明】 

 

 ありがとうございました。 

ただ今、事務局から「パブリックコメントの結果」について、報告がござ

いましたが、ご質問、ご意見等はございませんでしょうか。 

 

（意見なし） 

 

それでは、事務局より説明のありました「パブリックコメントの結果」に

ついて、ご承認願えますでしょうか。 

 

（異議なし） 

  

 ありがとうございます。それでは、「パブリックコメントの結果」について、

ご承認とさせていただきます。 

次に、議題の（２）であります「新居浜市高齢者福祉計画・介護保険事業

計画(案)について」、事務局より説明をお願いします。 

 

【計画の最終案の介護保険サービスの見込等について説明】 

  

ありがとうございました。 

ただ今、事務局から「新居浜市高齢者福祉計画・介護保険事業計画(案)」

について、説明がありましたが、ご質問、ご意見等はございませんでしょう

か。 

 

 コロナ禍や、物価上昇等により高齢者の生活は非常に厳しいものとなって

いると感じます。その中で、本計画は高齢者の皆さまにとって魅力あるもの

として受け止めてほしいと思っています。本計画の新居浜市の独自性や魅力

がありましたら教えてください。 

 

計画策定を進める中でのポイントは、医療と介護の連携と捉えています。

本計画だけではなく、新居浜市として他機関との協議を進め、今後、医療と

介護のさらなる連携強化を図っていき、高齢者の方にサービスを提供できれ
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ばと考えております。 

 また、お配りした計画（案）の９ページに新居浜市の高齢者人口の推移と

推計について記載しておりますが、２０２８年には後期高齢者である７５歳

以上のピーク、２０３７年には８５歳以上のピークを迎える推計となってお

り、７ページの国の推移よりも新居浜市の高齢化の状況は早く進んでおりま

す。 

 高齢者の人口は減少していきますが、高齢化率は上昇し、介護サービス利

用のボリュームゾーンは増加します。人口は減少していますので、人口に対

して介護の比率が高まっていることを前提とした計画となっております。 

 ５２ページ及び５３ページに記載しております介護予防事業が成功するか

どうかで、今後の新居浜市の介護サービスを決定づけるのではないかと考え

ております。 

 計画ですので、ポイントを表現するようにはなっておりませんが、前回の

第８期計画と比較して、介護予防事業の部分を大幅に加筆訂正しております。 

 短期的には介護人材の確保や基盤整備等地域力の増強も重視しております

が、長期的には介護予防事業の推進が全体を左右していくと思っております。 

 

 ありがとうございました。他にご意見・ご質問ございませんか。 

 

 （意見なし） 

 

 それでは、「新居浜市高齢者福祉計画・介護保険事業計画(案)」について、

ご承認いただけますでしょうか。 

 

 （異議なし） 

 

ありがとうございます。 

それでは、「新居浜市高齢者福祉計画・介護保険事業計画(案)」につきまし

ては、原案どおり承認し、石川市長へ報告することといたします。 

最後に「その他」として、事務局から何か報告等がありましたらお願いし

ます。 

 

【今後の計画策定の日程等について説明】 

 

それでは、予定いたしておりました議題はすべて終了いたしました。 

委員の皆様方には、昨年１０月１２日に令和５年度の第１回会議を開催し

て以来、約６か月間にわたり、熱心にご協議をいただきました。おかげさま
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で、今後３年間の新居浜市が取り組むべき高齢者福祉事業及び介護保険事業

の方向性を示す計画を、予定どおり今年度中に策定し、市長に報告すること

ができますことを、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。 

これをもちまして、本日の会議を終了させていただきます。 

 


